

見つけた 千歳の宝物！ Vo.4 | ~小学生にインタビュー~



亀岡川東学園の二年生二人に聞きました。

- ◎堤 千紗 (つつみ ちさ) さん 出雲台区
- ・好きな教科は？ 体育、図工
 - ・好きなことは何ですか？ 体操
 - ・将来何になりたいですか？ パティシエ、学校の先生
 - ・家でどんなお手伝いをしていますか？ あらいもの
 - ・今一番欲しいものは？ Switch 2
 - ・千歳町のいいところはどんなところ？ 春にさくらがきれいなところ
 - ・千歳町でやって欲しいイベントは？ たからさがしゲーム

- ◎平野 藍 (ひらの あい) さん 小口区
- ・好きな教科は？ 図工、音楽
 - ・好きなことは何ですか？ 絵をかくこと
 - ・将来何になりたいですか？ 絵かきさん
 - ・家でどんなお手伝いをしていますか？ 食器をだしたりする
 - ・今一番欲しいものは？ 人形、ぬいぐるみ
 - ・千歳町のいいところはどんなところ？ みんなが楽しく暮らしているところ
 - ・千歳町でやって欲しいイベントは？ 絵のコンクールみたいなもの

読者の声

中区 谷村 千晴 さん

ご縁があり、この土地に嫁いで早くも二十年が過ぎました。故郷を離れ、新たな生活を始めるにあたり、不安もありましたが、どこか懐かしいような、不思議な安心感がありました。美しい自然、穏やかな挨拶。こうして人々が交わす穏やかな光景が、私の心を安らかにしてくれました。

一番、記憶にのこるのは霧が上がついていく時間の出雲神社の風景です。初めて遭遇した時には、その厳かな空気に圧倒されました。それから、何もない時も出雲さんにはご挨拶に伺っています。

仕事や子育てに精一杯であつた間、この土地のことは知らず知らずのうちに、この土地の歴史や文化、この土地の伝統や文化を大切にしながら、私自身もこの土地の一員として、精一杯努めてまいりました。

未熟な私ですが、今後はご指導、ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。



編集後記

今年の夏も昨年にも増した猛暑で、一方、九州や北陸などは大雨災害も発生するなど、天候までが二極化してきているようで、戦後八十年は次の時代への始まりのようです。千歳町でもまちづくりプランの改訂作業が進められています。町民の多様な連携が望まれています。

今年度の広報部会は、左記のメンバーで活動していきます。よろしくお祈りします。

令和7年度広報部会
リーダー 寺町 勝弘
委員 眞継 朗・島津 恒平
人見 正一・廣瀬 忠司
杉崎 正弘・安藤 正行
寺町 希子・島津 朋子
今西 洋希・佐々木 純

- #### 今後の行事予定
- 9月24日(水) 交通安全街頭啓発
 - 10月12日(日) 町民大運動会
 - 10月26日(日) 花いっぱい運動
 - 11月 2日(日) 丹波七福神宝船まつり
 - 11月30日(日) 町民モルック大会
 - 12月 6日(土) 京都サンガFC応援ツアー
 - 12月13日(土) 人権研修
 - ◇千歳ふれあいサロン◇
9月～12月は、第3金曜日 13:30～
 - ◇グラウンドゴルフを楽しむ会◇
9月、11月は、第2水曜日



発行者：千歳町自治会 亀岡市千歳町千歳垣根2-3 TEL・FAX：0771-22-0682
E-mail：jichi-chitose@theia.ocn.ne.jp ホームページアドレス：https://chitose-jichikai.com QRコード

ごあいさつ 千歳町自治会長 廣瀬 照雄

今年の夏はこれまでに経験したことのないような猛暑の連続でした。まもなく稲刈りが始まりますが、水不足や高温障害による収穫への影響が懸念されています。

今年、亀岡市制70周年並びに千歳町自治会設立70周年を迎え、市内では多くの記念事業が実施されています。これまで千歳町のまちづくりにご尽力をいただいた皆様へ感謝と御礼を申し上げますとともに、今後も未来に向けた千歳町のまちづくりを町民の皆様と一緒に進めてまいりたいと考えております。

さて、今年度の自治会活動ですが、千歳町のまちづくりを進める実施母体であります「千歳町安全・安心のまちづくり推進会議」の総会が6月に開催され、組織の見直しと令和7年度の事業計画が決定されました。今年度から高齢者の居場所づくりとして年間を通して「千歳ふれあいサロン」を実施することになりました。楽しい企画を用意していますので高齢者に限らず多くの皆様のご来場をお待ちしております。

また、7月23日には、桂川市長にご出席いただき「地域こん談会」が開催されました。今年度の議題は、①府道亀岡園部線の延伸 ②ため池（小口区新池）の廃池 ③七福神道の整備 ④七谷川野外活動センターの整備 ⑤七谷川の桜並木の保全 ⑥防災の備えの6点について地元の要望を伝え、懇談を行いました。継続課題が多い中ではありましたが、府道亀岡園部線については、亀岡市から未整備区間整備の必要性が示され、集落農道も含めて亀岡市と京都府で整備及び管理について協議を進めていくとの考えが示され一歩前進しました。

また、小口区にある新池の廃池については、地元の要望を受けて手続きを進めていくとの回答でした。七福神道については、小口区区内及び江島里区内において整備を継続していくとのこと。他の問題については、前向きに検討を進めていく回答でした。今後とも亀岡市と協議を進めてまいります。

今後、9月には、防災訓練、敬老会、10月には町民大運動会、11月には丹波七福神宝船まつりを予定しておりますので多くの皆様の参加をお願いします。少子高齢化が進んでいる状況ですが、役員の皆様とも力を合わせて、安全で安心して暮らせるまちづくりを進めてまいりますのでご理解とご協力をお願いします。



地域こん談会の様子

第61回千歳町民ソフトバレーボール大会

この度、千歳町にて開催しましたソフトバレーボール大会を、無事盛況のうちに終えることができ、心より感謝申し上げます。

大会運営にあたり、ご尽力くださいました関係者の皆様、そしてご参加いただきました選手、保護者の皆様、本当にありがとうございました。

特に、各チームの熱戦は、会場を熱狂させ、観客の皆様にも感動を与えたことと思います。参加者の皆様の熱意と情熱に、主催者一同、深く感動いたしました。

また、今回の大会を通じて、地域へのソフトバレーボールの普及、そして地域住民同士また、里帰り参加を取り入れたことにより交流を深めることができたという実感があります。

今後も、千歳町のソフトバレーボールの活性化、そして地域のスポーツ振興に貢献できるよう、一層の努力を重ねてまいりたいと思います。

最後に、本大会にご参加いただきました皆様のご活躍を心よりお祈り申し上げます。



(寄稿：千歳町体育振興会会長 吉川昌司)

◎大会成績

予選Aグループ	1位 北谷区	2位 中区	3位 出雲台区	*江島里区は辞退
予選Bグループ	1位 小口区	2位 毘沙門区	3位 出雲区	4位 国分区
決勝トーナメント	優勝 小口区	準優勝 北谷区	3位 中区	3位 毘沙門区

出雲区 精霊送り

今年も出雲区では、8月15日午後8時から出雲極楽寺で「精霊送り」が行われ、150人を超える大勢が集まりました。



お盆にお迎えしたご先祖様の霊を初盆のお棚と各家のお塔婆を燃やし、ご先祖様が冥途へ帰る道標として供養するものです。

古くは、深夜12時から、墓地への山道で行われていましたが、約50年前から環境問題等により、極楽寺に移して行う事となりました。皆のご先祖様をお送りする気持は変わりなく、未来に受け継がれて行くと思われます。

(文：真継 朗)

江島里区 地藏盆

8月23日土曜日、江島里区恒例の地藏盆を実施しました。例年は23日に近い日曜日に実施していましたが、今年は川東六地藏参りの当日、23日の開催になりました。



午後2時から小中学生がお菓子やかき氷を食べながらスーパーボールすくいや、うちわの絵付けを楽しみました。5時からは全戸で蔵宝寺の薬師堂に集まり、地藏菩薩様にお参りをし、その後会議所に子どもからお年寄りまで区民が一堂に集い、焼きそばや焼き鳥をいただきながら夏の夜の楽しい親睦のひとときを過ごしました。

(文：山本正人)



千歳ふれあいサロンの開催

一緒に集まってお茶でも飲みながらおしゃべりしませんか。という声かけて7月から町民のふれあいの場として「千歳ふれあいサロン」を始めました。

第1回目は、7月18日に開催しました。お茶やコーヒーを飲みながら、4月に行われた「令和の花踊り練り物行列」のビデオを鑑賞、続いて、つつじが丘在住の桑田昭さんによるお話とギター演奏で青春時代の歌を楽しく歌いました。ふだんこんなに声を出して歌うこともないけれど、みんなで一緒に歌えて気持ちよく楽しかったです。

初めての試みでどれだけの人が集まるか心配でしたが、男性も多く、全員で37名の参加で大変盛り上がったサロンとなりました。



今後は、ほぼ毎月第3金曜日の午後の開催です。体操やカラオケ、料理教室などのプラス企画もありますが、まずはみなさん、お茶を飲みながらのおしゃべりに自治会館へ来て下さい。毎回開催のチラシも配布しますので、ぜひ誘い合ってふれあいサロンにお越し下さい。お待ちしております。

(寄稿：いきいき健康部リーダー 杉崎房子)

わくわく子どもカレー!

8月3日、自然豊かな七谷川野外活動センターで、すこやか子育て部初の試みとなる野外炊飯「わくわく子どもカレー!」を開催しました。



飯ごうでのご飯炊きや野菜切りに子どもたちが奮闘する中、地域の方々も温かく見守りながら一緒にカレー作りを楽しみました。みんなで作ったカレーは格別の味で、食後は色々な遊び



で交流を深めました。子どもたちの頑張り地域の方々との協力により、夏休みの大切な思い出がまた一つ増えました。

(寄稿：千歳町子ども会会長 名倉優希)

交通安全街頭啓発活動

4月9日、春の交通安全運動の一環活動として毘沙門区内の府道25号線亀岡園部線沿いにおいて実施しました。

当日は自治会長はじめ自治会役員、各区長や亀岡警察署、亀岡市役所他多数の方に参加していただき、朝の通勤時間帯の交通量の多い中ドライバーの方々に対して、交通安全意識向上をアピールし啓発活動をしました。多くの運転者の方に気づいていただき、意義のある時間となりました。

なお、秋の交通安全週間には、9月24日に北谷区の府道バイパス大カーブで行います。日頃から安全運転に心掛けていただきますようお願いいたします。



(文：人見正一)